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 （明日の種） 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 仲 間   烈 

 （明日の種） 

 

 

１ 区画整理事業について 

 (1) 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (2) 浦添南第二地区土地区画整理事業について 

 (3) 浦添前田駅周辺地区土地区画整理事業について 

 (4) てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

２ 待機児童数・入所待ち児童数について 

３ 認可外保育園への支援について 

４ 放課後児童クラブ（学童）について 

５ 学校給食の半額補助事業について 

６ 小中学校体育館に空調機器を設置することについて 

７ 浦添グスクについて 

 (1) 今年度の取り組みについて 

 (2) 墓室の発掘報告書について 

８ 浦添総合病院周辺の交通対策等について 

９ アパート等の消火器等の点検について 

10 牧港補給地区（キャンプ・キンザー）返還について 

２ 稲 嶺 伸 作 

 （公明党） 

 

 

１ 物価高騰対策について 

 (1) 長引く物価高騰に対して、市民生活を守る視点から見解を

伺う。 

 (2) クーポン券など市民、事業者全体の直接支援につながる対

策が必要と思うが見解を伺う。 

２ こどもの貧困対策について 

 (1) 本市のこどもの貧困状況と対策を伺う。 

 (2) 沖縄こどもの未来県民会議について見解を伺う。 

 (3) おきなわこども未来ランチサポートについて見解を伺う。 

 (4) 県外から寄贈食品（災害備蓄食）が県内各市町村のこども

の居場所に配布されている。本市ではどのように活用され

ているか伺う。 

 以 上 


